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Commission presse et propagande 

 

Mesdames, Messieurs 

 

Après une année blanche et une année tronquée par ce virus, nous avons pu 

enfin avoir une saison normale. 

Je ne ferais pas dans la psychologie mais cette crise sanitaire a forcément fait 

des dégâts dans beaucoup de domaines mais notamment dans les relations 

humaines et nous devons être vigilant pour l’avenir pour maintenir les valeurs 

que l’on nous a normalement inculquées ,  à savoir le respect, la politesse, 

envers nos adversaires, nos arbitres, nos dirigeants.  

 

Pour la partie presse, j’ai pu avoir des contacts à Vosges matin qui ont permis 

de couvrir les compétitions et mettre en avant notre sport et nos championnes 

et champions, certains journalistes locaux ont publié des articles pour  vos 

concours et c’est très bien, ne pas hésiter à revenir vers moi quand vous 

souhaitez partager des informations. 

 

Pour la partie propagande, nous devrons encore un peu investir pour améliorer 

nos carrés d’honneur, nous avons pu constater que nous avions encore des 

choses à faire . 

 

Je ferai une petite aparté pour la partie licences en vous rappelant que pour 

toutes demandes de nouvelles licences, il est impératif de me joindre une 

copie de la carte d’identité, une photo récente et une copie de justificatif de 

domicile et pour les autres demandes d’utiliser le fichier transmis par Mireille , 

je reste bien sur à votre disposition pour toutes questions . 

 

Je tenais à remercier le Président pour sa confiance en me nommant vice 

président du comité Départemental suite à la démission d’Yvon de son rôle de 

vice président délégué et son remplacement par Yannick. 

 

 



2 
 
 

De belles choses sont faites par certains clubs pour les jeunes et j’ai vu de 

nombreux talents en devenir cela fait plaisir , nous avons la chance d’avoir de 

bons éducateurs dans les Vosges , j’ai appris la pétanque dans la rue dans un 

village de l’Aveyron avec mon papi , j’aurais aimé à cette époque avoir des 

personnes qui m’auraient formé et corrigé mes nombreux défauts , c’est une 

chance pour nous d’avoir ces compétences et d’avoir des clubs qui s’occupent 

réellement des jeunes . 

 

Je profite de l’occasion pour vous souhaiter par avance de joyeuses fêtes de 

fin d’année pour vous et vos proches , profitez de ces bons moments en 

famille . 
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